

COLABORADORES

Juan Diego García

Costarricense. Licenciado en Psicología de la Universidad de Costa Rica, UCR. Profesor de la Universidad de Costa Rica, consultor en investigación y psicoterapeuta. Sus áreas de interés son: psicología marxista, psicología de las clases sociales, movimientos sociales, resistencia anti-neoliberal y psicoanálisis.

Marjorie Moreno Salas

Costarricense. Docente e investigadora de la Universidad de Costa Rica y de la Escuela de Psicología de la Universidad Católica, donde se desempeña en el área de investigación cuantitativa. Centro de Investigaciones Psicológicas Avanzadas (CIPA).

Sara Perrig

Argentina. Doctorando en Ciencias Sociales por la Universidad Nacional de General Sarmiento-Instituto de Desarrollo Económico y Social. Becaria de postgrado CONICET. Licenciada en Ciencia Política por la Universidad Nacional de Villa María, Córdoba, Argentina. Antecedentes de investigación en postestructuralismo y género. Publicaciones en diversas revistas científicas y autora de libro: *La mujer en el discurso peronista. Género, representación e imaginario popular*.

Pablo Gudiño

Argentino. Doctorando en Ciencias Sociales por la Universidad Nacional de General Sarmiento-Instituto de Desarrollo Económico y Social. Becario de postgrado CONICET. Licenciado en Ciencia Política por la Universidad Nacional de Villa María, Córdoba, Argentina. Antecedentes de investigación en postestructuralismo y deconstrucción; justicia y derecho en Agamben y Derrida. Publicaciones en diversas revistas científicas.

Débora Gorbán

Argentina. Candidata a Doctora por la Universidad de Buenos Aires, Argentina, y de la Ecole des Hautes Etudes en Science Sociales, Paris, Francia. (Régimen de cotutela). Magíster en Investigación en Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires, Argentina. Licenciada en Ciencia Política de la Universidad Nacional De Rosario, Argentina. Miembro del Área de Identidad y Representación del CEIL PIETTE del CONICET. Áreas de interés: Sociología política y estudios del trabajo.

Miryam Colacrai

Argentina. Doctora en Ciencias Sociales (UBA). Licenciada en Ciencia Política. Licenciada en Relaciones Internacionales (UNR). Investigadora

Independiente del CONICET. Profesora Titular de Teorías de las Relaciones Internacionales en la Facultad de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional de Rosario. Profesora de posgrados en Universidad Nacional de Rosario, de Córdoba, UNSAM, de la República (Uruguay) Directora de Proyectos del CERIR. Directora del CICI+D (Universidad Nacional de San Martín, Buenos Aires) y Co-Directora de la Maestría en Cooperación Internacional de la UNSAM.

Carolina Sanabria

Costarricense. Doctorado en Comunicación audiovisual y publicidad por la Universitat Autònoma de Barcelona. Maestría en Literatura Latinoamericana y Bachillerato, ambos por la Universidad de Costa Rica. Bachillerato en Filología Española. Profesora Cátedra de Comunicación y Lenguaje de la Escuela de Estudios Generales. Ha trabajado en la Escuela de Comunicación Colectiva y en la Maestría en Literatura de la Universidad de Costa Rica.

Jaime Porras Ferreyra

Mexicano. Maestro y Doctor en Ciencia Política por la Universidad de Montreal, Canadá. Licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad de las Américas-Puebla (México). Profesor-Investigador del Instituto de Ciencias de la Educación de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca (México).

Roy Alfaro Vargas

Costarricense. Egresado de la Maestría en Literatura Latinoamericana y Bachiller en la Enseñanza del Castellano y la Literatura, ambos de la Universidad de Costa Rica. Ha laborado como profesor en el Instituto Tecnológico de Costa Rica y en la Universidad de Costa Rica.

Juliana Martínez Franzoni

Uruguaya/Costarricense. Doctora en Sociología de la Universidad de Pittsburgh, Estados Unidos. Diplomado en Estudios Latinoamericanos del Centro de Estudios Latinoamericanos de la misma universidad. Es docente de la Escuela de Ciencias Políticas y ha sido investigadora del Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad de Costa Rica.

Koen Voorend

Holandés. Maestría en Economía Internacional de la Universidad de Maastricht, Holanda. Maestría en Estudios de Desarrollo, con especialización en Economía de Desarrollo, del *Institute of Social Studies* en la Haya, Holanda. Es docente de la Escuela de Comunicación e investigador del Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad de Costa Rica.

María Flórez-Estrada

Peruana. Doctoranda en Estudios de la Sociedad y la Cultura, en la Universidad de Costa Rica. Maestría en Sociología y es comunicadora. Es profesora de las maestrías en Estudios de la Mujer y de Enfermería Quirúrgica, de la UCR. Actualmente es investigadora del Centro de Investigación en Identidad y Cultura Latinoamericanas (CIICLA), también de la UCR. Su tema de interés es la deconstrucción de los discursos ortodoxos sobre la economía política y sexual, que producen dominación y discriminación. Entre sus publicaciones están: *TLC con Estados Unidos: ¿Debe Costa Rica aprobarlo?*, co-editado con Gerardo Hernández; *Economía del género. El valor simbólico y económico de las mujeres*. En la *Revista de Ciencias Sociales* ha publicado "El Estado, el poder y las mujeres: una relación ambigua". 109-110. 2005. ISSN: 0482-5276. Universidad de Costa Rica. San José, Costa Rica.

Sebastian Huhn

Alemán. Historiador. Investigador del Institute of Latin American Studies GIGA en Hamburgo, Alemania.

Ilustración de la portada: Juan Carlos Fallas.

Diseñador gráfico y fotógrafo profesional.

